
 
  
 
 
 
AMC/MESASETORIAL 

1 de 2 

                                                   ATA REUNIÃO MESA SETORIAL 

 Aos 17(dezessete) dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três, às 14(catorze) horas, 

na sala da Superintendência da Autarquia Municipal de Trânsito e Cidadania, onde se 

encontravam reunidos Antônio Ferreira – Superintendente da AMC (membro titular – AMC), 

Eduardo Aquino (membro– AMC), Dra. Zeila Tigre (membro SCSP) pela bancada do governo. 

José Adelmo de Melo Silva - Vice tesoureiro do SINDFORT (membro titular), Leonardo Paiva 

Sales – Diretor Setorial de Trânsito (membro titular), Nascelia Silva (presidente do SINDIFORT) 

pela bancada dos servidores. Todos os membros da Mesa Setorial nomeados pela Portaria nº. 

099/2023-AMC (DOM de 22/05/2023), nos termos estabelecidos pelo art. 12 da Lei nº.10.031/201 

teve início a terceira reunião da Mesa Setorial. 

 O representante Ferreira abre a pauta da mesa setorial explicitando o andamento do 

concurso que seria discutido numa reunião do COGEFOR para aprovação do detalhamento dos 

custos e cumprir o cronograma previsto. A representante Nascelia indagou se ainda haveria 

tempo hábil para chamamento, em que o Sr. Ferreira seguiu explicando que seria possível sim, 

explicando cada uma das fases do certame. 

  O representante Sr. Leonardo Sales indagou em relação ao ano eleitoral se seria possível 

chamar os agentes, ao qual o Sr. Ferreira respondeu que a ideia é sim chamar para assumir, 

vencendo todas as etapas do concurso, chamados em duas turmas de 64 agentes, sem cadastro 

de reservas. Falou ainda que há uma promessa de realizar concursos de forma mais constante. 

           O representante Ferreira falou que em relação ao PCCS está buscando uma agenda com 

o Secretário João Marcos, tendo em vista seguir o cronograma, ressaltando que o da GMF não 

fora concluído. A representante Nascelia explicou que os guardas municipais não aceitam a 

forma escolhida de avaliarem os servidores por meio de um aplicativo e deu detalhes do plano, 

ressaltando as discordâncias do sindicato, seguiu cobrando que a situação apresentada para a 

AMC não teria nada de concreto, citando que houve mudança de secretário e gostaria de saber 

se houve alguma novidade para a AMC, questionando a respeito dos critérios da avaliação de 

desempenho. O Sr. André Alencar informou que participou de reunião na SEPOG, e ficaram de 

reavaliar e atualizar os impactos financeiros. A representante Nascelia complementou dizendo 

que houve aumento salarial e seria necessário fazer os novos cálculos. 

 O representante Antônio Ferreira Silva informou que estava tomando medidas junto com 

a procuradoria jurídica em relação às ameaças sofridas pelos agentes, encaminhando as provas 

digitais para delegacia, e solicitando apoio à Polícia Militar para todas ocorrências. Seguiu 

explicando que conversou com os agentes em todos os turnos explicando as providências e que 

a PROJUR irá acompanhar os casos de delegacia enviando advogado.  

           A representante Nascelia indagou sobre a situação dos equipamentos, na qual o Sr. 

Ferreira explicou que a SESEC está abrindo uma licitação para aquisição de rádios onde a AMC 

será comtemplada. Sobre os coletes também está solicitando junto à GMF a aquisição de 300 

coletes. O representante Sales solicitou que quanto ao atendimento das ocorrências fosse 

avaliado as condições de segurança e uma triagem dos locais. 

           O representante Sales questionou sobre as medidas que estariam sendo adotadas pelo 

órgão em relação as ameaças sofridas pelo agentes diante fatos ocorridos. O Sr. Eduardo e o 
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Sr. Ferreira explicaram o andamento das reuniões com os manifestantes bem como os 

vereadores que estão representando a pauta. O Sr. Ferreira enfatizou que determinou ações de 

educação e que a fiscalização continuaria normalmente. O Sr. Sales indagou sobre a 

possibilidade de voltar a ter cursos de defesa pessoal, bem como a utilização de “taser”, ao qual 

o Sr. Ferreira explicou que iria analisar a legalidade. O Sr. Sales seguiu indagando sobre o 

andamento do convênio com a Policia Rodoviária Estadual, ao qual o Sr. Ferreira explicou que 

estava prestes a acontecer, dependendo dos últimos acertos na prestação de contas. O Sr. Sales 

questionou sobre uma maior distribuição das horas extras, detalhando alguns casos como 

exemplo. O Sr. Ferreira explicou que as escalas de horas extras são feitas de acordo com as 

missões e a disponibilidade dos agentes. Por fim continuou agradecendo a presença de todos 

encerrando a reunião, nada mais havendo a tratar foi lavrada por mim, Francisco Disraelli Paraiba 

Brasil________________, na qualidade de secretário, a presente Ata que segue assinada por 

todos os presentes acima denominados. 
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